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Prefeito eleito de Piracicaba/SP visita a ESALQ  

Na manhã desta quarta-feira (4), a Escola Superior de Agricultura “Luiz de Queiroz” (USP/ESALQ) 
recebeu a visita do prefeito eleito de Piracicaba, Gabriel Ferrato. O futuro comandante do município foi 
recepcionado no 2º andar do Edifício Central pelo diretor da ESALQ, José Vicente Caixeta Filho.  

Durante o encontro, Caixeta apresentou, ao próximo prefeito, projetos, áreas de pesquisa, publicações, e 
os cursos de graduação da ESALQ e deixou Ferrato bastante interessado em uma aproximação mais 
efetiva entre as duas instituições. “Muita gente ainda tem a impressão incorreta de que a ESALQ continua 
sendo, unicamente, uma escola de Engenharia Agronômica, o que de fato foi responsável por construir a 
história de sucesso da instituição, entretanto, o poder público municipal é convidado a manifestar o seu 
interesse em debater com a comunidade acadêmica soluções em outras tantas áreas que a ESALQ 
desponta com a mesma qualidade, como Ciências Biológicas, Ciências dos Alimentos, Ciências 
Econômicas, Engenharia Florestal, Gestão Ambiental e agora com o novo curso de Administração”, 
declarou Ferrato.  

Para o diretor da ESALQ, a Escola tem que desempenhar o papel de colocar-se à disposição da gestão 
municipal como agente social que pode contribuir com a consolidação de políticas públicas. “Estamos 
dispostos a formalizar parcerias sólidas com a nova gestão do município. Acreditamos que o aprendizado 
em conjunto, delineando políticas de forma compartilhada pode nos levar à formulação de soluções 
práticas de sucesso e não necessariamente onerosas”.  

Convite – Para dar o próximo passo em possíveis projetos realizados em conjunto, Caixeta antecipou um 
convite à nova gestão, abrindo as portas da ESALQ para que Gabriel Ferrato traga sua equipe técnica 
para conhecer as áreas de pesquisa desenvolvidas na Escola. “A ideia é que possamos, em um 
seminário, um workshop que seja, nos apresentar aos mais diversos profissionais da prefeitura, envolvidos 
na educação, na saúde, na contabilidade, entre tantos outros setores para revelarmos oportunidades de 
propor ações conjuntas. Em um segundo momento, podemos retribuir a visita para conhecer o outro lado”. 

Ferrato foi simpático ao convite de união entre o ambiente acadêmico e a gestão pública. “É fundamental 
esse contato para identificarmos habilidades e competências. Creio que a ESALQ pode contribuir, por 
exemplo, na educação, na formação dos nossos professores, contribuindo para que, em sintonia com a 
nossa equipe, possamos, quem sabe, diminuir os números de evasão escolar na nossa cidade”.  
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